

DOSSIER DE PRESSE



JUSTICE

UN MANGA DE INOXTAG, CHARLES COMPAIN ET BASILE MONNOT

DE L'ASCENSION DE L'EVEREST A L'UNIVERS DU MANGA

Inoxtag, figure incontournable de YouTube en France et passionné de jeux vidéo, captive depuis 11 ans des millions de personnes grâce à son humour décalé, ses défis et ses vidéos divertissantes. Que ce soit en jouant à Minecraft, en gravissant les plus hauts sommets du monde ou en partageant des moments de vie avec ses amis, Inoxtag a toujours su entretenir un lien unique avec sa communauté.

En septembre 2024, le jeune créateur de contenu de 22 ans a conquis un large public avec la sortie de son documentaire Kaizen, visionné plus de 37 millions de fois. Cette vidéo spectaculaire, racontant son ascension de l'Everest, a été saluée par les médias et acclamée par sa communauté.

En parallèle de ses vidéos originales, Inoxtag nourrit depuis longtemps une passion pour les mangas. Fortement inspiré par One Piece et Naruto, qui nourrissent son imaginaire, il affiche fièrement son amour pour ces récits 'Shonen' : des histoires axées sur l'amitié, le dépassement de

soi et l'aventure. Fidèle à lui-même, il ne se sépare jamais de son chapeau de paille de One Piece, symbole de cette passion.

Aujourd'hui, Inoxtag concrétise un nouveau rêve en se lançant dans la création de son propre manga, intitulé Instinct, en collaboration avec Charles Compain, co-auteur et illustrateur au parcours atypique. Un projet datant d'avant l'Everest et qu'il a continué à développer pendant toute cette aventure.

Ce Shonen original est une véritable œuvre de fiction - un Isekai* - reflétant une part de sa personnalité, dans la continuité de sa quête créative, mêlant influences japonaises et récits épiques. S'il ne s'agit pas à proprement parler de l'histoire d'Inox, la narration est clairement inspirée de son univers, de ses valeurs. Se mettre en mouvement, devenir meilleur chaque jour, Instinct oscille entre monde réel et monde caché et transmet également un véritable message autour de la tolérance avec autrui.



LE SAVIEZ-VOUS ?

Le documentaire Kaizen contenait un indice subtil - un easter egg - pour sa communauté : quelques planches de son futur manga étaient insérées dans le documentaire, soulignant l'importance de ce projet dans sa vie, même pendant son ascension de l'Everest.

Instinct :

LE RÉCIT D'AVENTURE DE HAKI, JEUNE HOMME AUX POUVOIRS SURNATURELS

Pour la réalisation de ce nouveau projet, Inoxtag s'est associé à Charles Compain, co-auteur et illustrateur, ainsi qu'à Basile Monnot, réalisateur et co-auteur.

Le manga suit l'histoire de Haki, un jeune homme de 19 ans doté de la capacité de percevoir l'aura et les intentions des personnes qui l'entourent. Ce pouvoir, loin d'être un don, pèse sur lui, car il le confronte constamment à la nature humaine. Lorsque Haki apprend qu'il est atteint d'un virus incurable, il fait la rencontre de Luna, une jeune fille mystérieuse qui lui offre une lueur d'espoir. Cependant, ce monde meilleur qu'elle lui laisse entrevoir à un prix, et Haki devra faire des choix décisifs. Ce récit, à mi-chemin entre la science-fiction et l'aventure, plonge le lecteur dans un univers captivant et original.

Le manga Instinct, conçu comme une véritable œuvre originale, sera publié en plusieurs tomes avec un premier volume contenant 220 pages, et incluant 3 planches couleurs.

"JE SUIS SUPER SENSIBLE AUX ÉNERGIES D'AUTRUI, ET COMME JE SUIS DANS UN MÉTIER OÙ JE FAIS ÉNORMÉMENT DE RENCONTRES, JE VOIS COMME UNE AURA DES GENS ET J'ARRIVE EN GÉNÉRAL À RESSENTIR LEURS INTENTIONS".

- INOXTAG.

* L'isekai est un sous-genre de la fantasy japonaise dont l'intrigue tourne principalement autour d'un personnage transporté/téléporté, piégé, ou réincarné/ressuscité dans un univers parallèle.



CHARLES COMPAIN, L'INGENIEUR DEVENU MANGAKA



CHARLES COMPAIN, CO-AUTEUR ET ILLUSTRATEUR D'INSTINCT, APPORTE UNE TOUCHE UNIQUE GRÂCE À SON PARCOURS ATYPIQUE.

Ingénieur de formation, diplômé d'HEC, il fait ses armes dans le monde de l'innovation avant de tout quitter pour suivre sa véritable passion : le dessin et la création de mangas. Lauréat de plusieurs concours internationaux, à force d'acharnement et de persévérance, Charles a su imposer son style et a été reconnu par des figures du manga comme Kazuki Takahashi (Yu-Gi-Oh!) et Tadatashi Fujimaki (Kuroko's Basket).

Sa collaboration avec Inoxtag est le fruit d'une rencontre inattendue, mais fructueuse, qui a donné vie à un manga visuellement captivant et riche en narration.

BASILE MONNOT, DE REALISATEUR À CO-AUTEUR DE MANGA



AUX CÔTÉS D'INOXTAG ET DE CHARLES COMPAIN, BASILE MON- NOT A JOUÉ UN RÔLE CLÉ DANS L'ÉLABORATION DU MANGA.

Réalisateur passionné par la narration visuelle, Basile s'est fait connaître par ses collaborations avec des artistes tels que Gims et Ibrahim Maalouf, ainsi que dans la réalisation de publicités pour des marques prestigieuses.

Sa rencontre avec Inoxtag en 2021 a marqué le début de leur collaboration sur plusieurs projets, du documentaire Kaizen au manga Instinct. Basile a contribué à la structure narrative de l'œuvre et à la création d'un univers visuel qui reflète à la fois les influences Shonen et la vision des auteurs.



« COMME VOUS LE SAVEZ JE SUIS PASSIONNÉ DE MANGA ET J'AI TOUJOURS RÊVÉ DE POUVOIR EN ÉCRIRE UN, MAIS JE N'AVAIS PAS L'EXPERTISE POUR LE FAIRE...»

« UN JOUR, LORS D'UNE CONVENTION, UN CERTAIN CHARLES EST VENU M'OFFRIR UN DESSIN DE MOI. IL M'A DIT : « SI UN JOUR TU VEUX FAIRE UN MANGA, JE DÉMISSIONNE DE MON TAFF POUR EN CRÉER UN AVEC TOI, PARCE QUE C'EST MON RÊVE. »

« ALORS QUAND J'AI ENTENDU ÇA, J'AI APPELÉ CHARLES DÈS LE LENDEMAIN, POUR LUI DIRE : « RÉALISONS NOTRE RÊVE ! » IL A QUITTÉ SON TRAVAIL, ET ON S'EST MIS À ÉCRIRE INSTINCT.»

— INOXTAG.

INFORMATIONS PRATIQUES

Titre : Instinct

Éditeur : Michel Lafon

Nombre de pages : 220, avec trois planches couleurs au début, puis en noir et blanc.

Prix : 10,95 €

Format : Grand format, avec trois planches couleurs au début, puis en noir et blanc.

Dates de sortie :

- 9 novembre 2024 : Réveal officiel et ouverture des précommandes.

- 21 novembre 2024 : Sortie en librairie et sur les sites marchands.

DATES DE SORTIE ET PRECOMMANDES

LA RÉVÉLATION OFFICIELLE DU MANGA AURA LIEU LE 9 NOVEMBRE 2024, AVEC UNE VIDÉO TEASING TOURNÉE AU JAPON ET DIFFUSÉE SUR LES PLATEFORMES D'INOXTAG.

Les précommandes seront ouvertes le même jour sur un site dédié proposant trois types de packs exclusifs en nombre limité :

- Le **Pack standard** : comprenant le manga "édition librairie" et des stickers
- Le **Pack intermédiaire** : comprenant le manga avec des couvertures alternatives, des stickers et un bon d'achat Celio.
- Le **Pack collector premium** : comprenant le manga en édition "luxe" avec des contenus exclusifs pour les collectionneurs.

La sortie officielle en librairie et sur les sites marchands de ce projet, en partenariat avec Michel Lafon ed. et Webedia Creators, est prévue pour le **21 novembre 2024**.

instinct



à PROPOS DE WEBEDIA...

Webedia est l'un des acteurs mondiaux majeurs du divertissement en ligne. Présent dans plus de 15 pays, le groupe intègre les métiers de la production, des médias et des créateurs digitaux dans des modèles verticaux leaders, notamment dans les secteurs du cinéma, du jeu vidéo ou de la cuisine. Depuis 2016, Webedia Creators et les éditions Michel Lafon ont noué un partenariat pour publier des œuvres littéraires (BD, livres, mangas) de top talents créateurs de contenu, parmi lesquelles «Ki & Hi» de Kevin Tran, les livres «Histoires de guerre» de Mamytwink ou encore la BD «Timéo» de Batzair.

à PROPOS DE MICHEL LAFON...

Maison d'édition indépendante depuis 44 ans, les éditions Michel Lafon sont fières de proposer aux lecteurs un catalogue aussi riche que varié, de la littérature (fiction et documents) aux beaux-livres, en passant par la jeunesse, la bande dessinée, le manga et le webtoon. La maison publie 180 nouveautés par an et s'impose comme un acteur précurseur dans de nombreux domaines.

mellecom
L'ART DE COMMUNIQUER

CONTACT PRESSE : MÉLANIE TRESCH - 06 86 56 11 90 - MELANIE.TRESCH@MELLECOMAGENCY.FR